

Die Firma Schwing Technologies aus Neukirchen-Vluyn spendiert der Informatik AG des Thomaeum zwei Server

Die Informatik AG ist eine Arbeitsgemeinschaft an Computern interessierter Schüler aus Mittel- und Oberstufe am Gymnasium Thomaeum. Anders als im Informatikunterricht geht es hier um praxisnahe Themen wie Programmierung, die Steuerung von Robotern und Netzwerktechnik. In der Informatik AG sind regelmäßig gleichgesinnte Schüler aktiv.

Leider ist die Ausstattung mittlerweile recht veraltet, weshalb viele moderne Technologien nicht genutzt bzw. getestet werden können.

Die Schüler der Informatik AG freuen sich daher sehr, dass die Firma Schwing sich bereit erklärt hat, den Schülern zwei leistungsfähige Server zur Verfügung zu stellen. SCHWING Technologies ist ein weltweit führender Konstrukteur, Hersteller und Betreiber von Hochtemperatursystemen zur thermischen Reinigung, thermo-chemischen Veredelung und Wärmebehandlung.

Herr Ewald Schwing hat die Server am Freitag den 17.03.2017 der Informatik AG überreicht.

Sebastian Franz

